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出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　40名　欠席者数　16名
出席率　74.07％　　前々回訂正　78.18％　　　　
欠席者　福元，原田，日笠（常），位田，加戸，菊井，木本，小橋，児島，永見，大賀，竹本，丹治，
　　　　槌田，（平野），（柏野）

ゲ　ス　ト　
　　米山奨学生　楊　　　様

S . A . A . 　 　　
・結婚祝のお花が届きました。ありがと
うございます。
・西岡会員、山田会員、昨日のゴルフお
つかれ様でした。

結婚記念日のお花を届けて頂きありがと
うございました。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 会　長　小　松　忠　男
岡山とオランダの結びつき
　オランダの国花「チューリップ」　岡山の県花「桃」。穏やかな春光の中で共に咲きはじめる
チューリップと桃は、オランダと岡山の和やかな交流を象徴する花といえるでしょう。
　シーボルトは、文政6（1823）年に長崎の出島にオランダ商館医と日本を研究する使命で来日
し、長崎に診療所兼私塾を開くと、西洋医学を学ぼうと日本各地や岡山からも医師や蘭学者が集まりました。その
後岡山は津山藩を中心に蘭学が花開き、医学・生物学・科学での新しい用語も作り（酸素、元素、還元、細胞等）
現代の日本でも使われています。
　さらに、日本初の産科女医・シーボルトの娘‘おイネ’は、岡山下之町で蘭学医石井宗謙とともにさまざまな足跡
を遺しています。その地は今「オランダ通り」と名づけられています。
　また、児島湾の干拓は、オランダの土木技術をならったもので、岡山の発展の一端をオランダが担っています。
これからもオランダの環境政策や園芸による街づくりなど学ぶものは数多くあり、今後さらに両国の友好を深め発
展させることが大切だと考えております。

幹 事 報 告 幹　事　鴨　井　利　典
①ガバナー月信Vol.5、ロータリーの友11月号、2013─2014年度地区活動報告書を配布してお
ります。
②財団室ニュース11月号を回覧致します。
③タイへの支援事業について資料を配布しております。
④先日例会にオブザーバーとして来られた菊井会員から紹介の山本様、橘高様より、入会申込書が提出されて
おります。これより、理事会での審議を経て、会員選挙となりますので宜しくお願い致します。
⑤高校生の歴史フォーラムの現状報告
学芸館、倉敷南、岡山高校、金光学園、理大附属、就実の６校の参加が確定致しました。これより本番に向け、
皆様の御協力をどうか宜しくお願い致します。

前回11月10日の例会記録前回11月10日の例会記録前回11月10日の例会記録前回11月10日の例会記録

商工会議所の会報に西山さんのことが、
“老舗企業”の大黒柱ということで載って
いました。すばらしいことと同時に「おめ
でとう」の気持ちをこめてスマイルします。

樋口会員、山田会員、昨日の雨の中、ゴ
ルフコンペに参加して頂き、ありがとうご
ざいました。

以上，4件　12,000円（累計　492,000円）
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クラブフォーラム（ロータリー財団委員会） ロータリー財団委員長　高　橋　峯　男
　今年で３回目のクラブフォーラムです。今回は、地区で行われる研修会の一端を報告します。
　主要項目として
①岡山北西ロータリークラブの財団への実績他
②ロータリーカードの説明等
③地区補助金への取り組み他
　以上３点を主題として、報告・説明をしました。
①について
当北西RCは、最近数年に亘って地区の目標額を達成しており、財団への大口寄付者（MD）が２名、ポール・ハ
リス・ソサエティも１名に達しております。今年度から、会員一人当たり年間１万円の寄付を会費徴収時に募り、
幅広く且つ厚みを増した体制を敷いております。
②について
ロータリーカードに付いては、スタンダードカード11名、ゴールドカード１名、ビジネスカード１名という実績ですが、
スタンダードカードの積極的な使用並びに所有者の増大を依頼しました。
③について
地区補助金への取り組みについては、当クラブは過去５年に亘り連続して補助金使用の奉仕活動を行ってお
り、今後も引き続き実施の方針です。更に25周年事業として、地区補助金を使用してのグローバル奉仕事業を
計画しております。

会員増強委員会からのお知らせ 会員増強委員長　相　原　利　行 
　11月17日㈪午後７時から、40代以下の会員増強・満足度向上のための年代別懇親会
を開催いたします。参加申し込みの締め切りが今日までとなっております。ご回答が
まだの方はご連絡をいただきますとともに、ぜひご参加下さいますようお願いいたし
ます。

「チェンライ特殊養護学校」障害児童養育機器支援について 会長　小　松　忠　男 
　北タイの「チェンライ特殊養護学校」より、「身体障害児童のウエートコントロー
ル管理室」の設置を支援してほしいという依頼が届いております。学童の健康もさる
ことながら教師の健康が極度に害される問題を解消するためにも、切にお願いいたし
ますとのことです。

野球同好会からのご報告　  野球同好会　キャプテン　小　菅　英　司
　先日の土曜日（８日）、灘崎の野球場で倉敷マーブルズと対戦しましたが、残念ながら11対4の
スコアで負けてしまいました。当日はナイターのため肌寒かったですが、横山会員が応援に駆け
つけてくださいました。せっかく来てもらったのですが、いいところを見せられませんでした。今年
は何とかあと一回、昼間に紅白戦か対戦チームが見つかれば試合をやりたいなと思っていま
す。最近は、野球同好会自体のメンバーの参加が少ないので、ぜひ参加いただきたいのと、皆さん揃って最終戦
に応援に来ていただけたらうれしいです。
◎野球同好会対倉敷マーブルズ（11.8）観戦記

　11月８日㈯19時より、岡山市南区北七区の灘崎
野球場で倉敷マーブルズと試合を行いました。過
去２戦、二桁失点で大敗してきたものの、今回は強

力な助っ人３人の出場もあり、かなり期待を持って好試合を予想していました。ところが１回は、立ち上がりの不安
定さが影響し、ノーヒットで３点を献上。その裏、相手投手の球は速いもの
の、やはり不安定な投球から連続の押し出しで２点を貰い、さらに仲田会員
の放った打球はセカンド後方へ。センター必死のダイビングでナイスキャッ
チ、チェンジかと思われましたが、仲田会員の気迫が勝ったのか、ボールは
グラブの外へ。これで２点を加え、逆転しました。２回は、エラーがらみのピン

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム
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チを切り抜け、試合前に予想した通りの展開かと思ったのもつかの間。３試合連続して、またも悪夢の３回が。４安
打、４四死球にエラーも絡み、打者12人、一挙７失点。その後は、３回裏から登板した相手投手にほぼ完璧に抑え
られ（打者10人で６三振）ゲームセット。本日の試合は、山田会員が守備で魅せたマッチポンプ的なプレイのほか、
仲田会員のタイムリーとあわやライトゴロかという矢のような送球、最終回には笠原会員の老獪なピッチングが炸
裂し、３者凡退でビシッと締めたあたりが見所でした。

第５回理事、役員会議事録 
日時　平成26年11月10日㈪13：40～14：30
場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　鴨井　利典
⒈開　会 会　長　小松　忠男
⒉出席者の確認 副幹事　西岡　貞則
　小松忠男　岡本和夫　鴨井利典　西岡貞則　樋口芳紀　岡本浩三　山田喜広　小菅英司
　小松原隆代　相原利行　入江直人　原　全伸　高橋峯男　横山俊彦　堀川辰也
⒊会長挨拶 小松　忠男
⒋審議事項
　①11月～1月のプログラムについて　　　…原案通り、承認。
　②地区補助金事業について
・パンフレット制作に必要な資料を、各高校担当者が11月末までに揃え、できるだけ早く制作・印刷を行なう。
・発表高校には、応援者及び保護者の参加を呼び掛け、人数の把握も行なう。
・見学希望校（オブザーバー参加）にも再度案内を持参し、参加をお願いする。
・懇親会の進め方及び参加人数を早めに決定する。
・ＨＰに掲載し、一般参加者にも案内を行なう。
・審査員全員から講評をいただく。
・表彰状・楯は全参加校に贈り、参加賞は生徒全員に贈る。
③グローバル補助金事業について　…小松会長がチェンライＲＣの原田氏と連絡・打合せを行ない、

次回の理事役員会で報告する。
　④25周年実行委員会について　　　…実行委員会の人選は、鴨井幹事と入江会員が行なう。
　⑤新同好会について　　　…申請通り、承認。
　⑥イオン開業における駐車場対策について　　　…今後の様子を見て、対応を考える。
　⑦その他
・事務局の中山さんが定年を迎えるが、継続雇用を希望している。当クラブは継続雇用を承認するが、６ＲＣ
の幹事会で審議を行なう。
・クリスマス家族例会の催し物は、「子供たちのミュージカル」の予定。詳細は、次回の理事役員会で報告する。

⒌報告事項　　　特に無し
⒍閉　会 副会長　岡本　和夫

本日のメニュー（11月17日）
小松菜のスープ　仔羊のハーブクルート焼き 根野菜添え　柿とさつまいものサラダ　デザート　コーヒー　パンとバター

次回のメニュー（12月１日）
角皿　猪口（蟹味噌胡麻豆腐）
八寸　鱈若狭焼　細巻玉子　合鴨ロース煮　倍貝旨煮　人参カステラ　菊蕪（菊葉）　甘味
造り　鰤そぎ身　足らえ一式　県産昔醤油　　　　　焚合　鯛蕪　梅人参　青味　木の芽
小鉢　山菜あさり
温物　白子蒸し（椎茸、百合根、銀杏）三つ葉　絞り生姜　銀餡掛け
御飯　蟹飯　笹牛蒡　三つ葉　岡山県産こしひかり
椀物　沢煮碗　豚背油（榎木　椎茸、芹、人参）※胡椒　　　　　香物　三種盛り

　　会報部会／河田　肇・児島正典・槌田道弘・永見憲巨・末吉賢多・小菅英司
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